



Ibagué, 4 de abril de 2025

Comunicado de prensa 490

Alcaldesa anunció inversión histórica para las plazas de mercado de Ibagué

Estos centros de acopio estrenarán cubiertas y cuadrillas para el mantenimiento y arreglos locativos.

Con recorrido y visita a la Plaza de Mercado La 28, la alcaldesa Johana Aranda arrancó la socialización del cambio de cubiertas en los centros de acopio de la Ciudad Musical.

Se trata de una inversión histórica que ratifica el compromiso de la mandataria para fortalecer estos espacios, y apoyar a nuestros campesinos y pequeños productores del campo.

El contrato, que tiene por tiempo de ejecución 60 días, contempla el cambio de los techos de las plazas de La 14, La 28, La 21 y El Jardín, con una inversión de \$1.200 millones.

“Hoy estamos acá para decirles que las plazas de mercado son los principales espacios culturales y gastronómico de nuestra ciudad; por eso quiero que les rindamos un homenaje a nuestros campesinos, comerciantes, a esos hombre y mujeres valientes que madrugan y se levantan antes de que salga el sol para llevar el sustento a sus hogares”, dijo la alcaldesa Johana Aranda.

Para el caso de la Plaza de La 28, se invertirán cerca de \$400 millones en desmonte de los actuales cielorrasos, instalación de las nuevas cubiertas, accesorios como correas metálicas, caballetes, canales en lámina, bajantes, rejillas, entre otros.

“Bajo el liderazgo de nuestra alcaldesa Johana Aranda hemos ejecutado un diagnóstico en las plazas para saber qué tipo de obras se requieren. Por ejemplo, las cubiertas se necesitaban con urgencia, porque tristemente las personas se mojan más a adentro que afuera; además, tenemos un problema grave de rebosamiento de aguas lluvias en las canaletas y bajantes”, manifestó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.